
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD 

Martes 23 de marzo del 2021 

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 

En Tacna siendo las 20:08 horas del martes 23 de marzo del 2021; reunidos en la sala virtual de 

sesiones de COFA-FACSA; el Dr. Patricio Cruz Méndez; Dr. Pedro Cárdenas Rueda; Dr. Víctor Arias 

Santana; Dr. Marco Rivarola Hidalgo; Mag. Dante Pango Palza; estudiante María Fernanda 

Fernández Fernández; estudiante Xiomara Isadora Paredes Palumbo; Est. María Paula Durand 

Anahua y como invitada la Mag. Ángela Aquise. Verificado el quorum por el secretario de actas 

que para la ocasión es el Mag. Dante Pango Palza; se inició la sesión extraordinaria del consejo de 

facultad presidida por el decano Dr. Patricio Cruz Méndez con el primer punto de la agenda; visto 

el oficio 075-2021 de la escuela profesional de odontología que propone la reprogramación de 

cursos diferidos, la Mag. Ángela Aquise describe el desarrollo de los cursos diferidos; el Dr. 

Rivarola indica que debería aprobarse como una rectificación porque el desarrollo de los cursos 

se aprobó previamente; propone que primero se debe a probar los cursos del ciclo para luego se 

proponga la rectificación de matrícula excepcional para posteriormente aprobar la modificación 

de la carga horaria a propuesta del director de escuela. Para viabilizar el desarrollo de las 

actividades académicas se considera el préstamo de equipos de simulación a los estudiantes; para 

lo cual se sugiere la elaboración de un protocolo de asignación de equipos elaborado por el 

director de escuela. Siendo las 20:33 ingresa el doctor Bartolomé Iglesias. Vista la propuesta de 

la directiva para sustentación de tesis en la modalidad presencial del Mag. Pango aclara los 

cambios propuestos respecto a la directiva del año 2020 indicando que se propone que el 

responsable del desarrollo de la sesión es el presidente del jurado; pero se propone la designación 

de un personal de apoyo administrativo que se haga cargo de generar, acompañar y grabar la 

sesión; lo que se aprueba por unanimidad acordando designar como personal de apoyo 

administrativo al Sr. Marco Condori. Visto el oficio 11-2021 de la unidad de investigación que 

presenta el proyecto de investigación formativa, se acuerda aquí la convocatoria de docentes 

Renacyt debería realizarse en abril; sometido a votación es aprobado por unanimidad. Vista la 

propuesta de reducción del periodo de internado médico e internado en tecnología médica que 

se han visto afectados en su desarrollo por la emergencia nacional; propuestos a votación, son 

aprobados por unanimidad. Visto el oficio 64-2021 de la escuela de odontología que presenta una 

observación a certificados del estudiante Ojeda Quispe Nick Kiyoshi para su convalidación; se 

observa que presenta Certificados de estudios en hojas distintas correspondiendo las dos 

primeras a los años 2018 y 2019; y por separado, un certificado de estudios que corresponde al 

2020, año en que el estudiante ingresa a la Escuela Profesional de Odontología considerándose 

estudiante de la Universidad Privada de Tacna; se propone aceptar para convalidación las 

calificaciones correspondientes a los años 2018 y 2019 quedando el certificado con notas del 

2020 para aclaración por parte del estudiante al director de escuela, propuesta que es acogida 

por unanimidad. Vista la solicitud de aclaración sobre el bachillerato automático el Dr. Arias 

indica que corresponde a los docentes evaluadores de los proyectos de tesis indicar si la 

propuesta puede ser considerada para tesis de grado o no de acuerdo con el contenido de los 

proyectos. Vista la solicitud de auspicio para el CURSO DE POSTGRADO EN ENDODONCIA DE 

BAJA Y MEDIANA COMPLEJIDAD propuesto por el Colegio Odontológico del Perú que será dictado 

por un docente especialidad de endodoncia de la Universidad Privada de Tacna se acuerda 

aprobar el auspicio por unanimidad. Visto el proyecto del curso preparatorio de ortodoncia 

denominado “INMERSIÓN EN ORTODONCIA: DIAGNÓSTICO Y BIOMECÁNICA”; tras revisar la 

propuesta es aprobada por unanimidad. 

Siendo las 21:26 horas, se da por concluida la sesión. 
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